

健康者は日出後一二時間を經たる午前の七八時頃とす(六)浴前先把布片を海水に浸して全身を摩擦し事終りて後徐に浴を採るべし脱衣後直ちに水中に入らば皮膚の表面著しく收縮して血液内部に集注し不慮の禍を來たすことあり(七)浴中虚弱者及び病者は決して頭部を海水に浸す可らず且つ數回海面に向ひて深呼吸をなし肺臓の強健を助くることを心掛くべし(八)游泳を知らざる者は必らず水中にて手足の運動をなすに努めよ(九)出浴前二三回海水の含嗽をなすべし之れ口腔粘膜を強健にするの効あり(十)浴後には乾燥せる布片もて強く身体を全部を摩擦し充分に水分を拭去りて後着衣すべきなり(十一)着衣後は必らず十五分間海邊を逍遙して適宜の運動をなすべし(十二)食後直ちに浴を採る可らず是れ時に痙攣を誘起し又消化を妨ぐ

るものなればなり(十三)雨天及風波激しき時には決して浴す可らず非常に健康を害するをあり
(東京日々)

結婚に関する新説

獨逸の精神病學泰斗博士マイエル氏は新に説をなして曰へらく、結婚は男性にとりてこそ有利なれ、女性には生理學上之と反對の結果を生ずべし、何となれば男性の精神病者に獨身の人多けれど、女性の獨身者には殆んどこの精神病に罹れるものあるを見ず、此の一事を以てしても、女子に結婚は不利なるを證すべく、殊にヒステリーの患者は概ね其早婚に原因を有すれば大に注意せざる可らず云々と果して眞なりや否やを知らず。

幼兒衛生につきて二つ三つ

第一。熱い湯に入れることは悪いです。また長湯をさすことも禁物です、なぜかといふと、かゝる事は、心臓の働きを早めるものですから、その反動に、すつかり疲勞を感じさせますので、要るところ、心臓を弱めて血の循環を悪くします。